



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Narmada Gelar Apel Pelaksanaan Dan Pelatihan Tugas Polisi Lingkungan

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

May 10, 2023 - 09:46



Lombok Barat NTB - Dalam rangka kelancaran pelaksanaan program prioritas Kapolri Quick Wins TW 2 Tahun 2023 dan pelatihan tugas fungsi sebagai Polisi Lingkungan, Polsek Narmada Polresta Mataram Polda NTB, menggelar Apel Pelaksanaan dan Pelatihan di Lapangan Apel Mapolsek Narmada, Kecamatan Naemada, Kabupaten Lombok Barat. Rabu, (10/05/2023)

Dipimpin oleh Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH dan dihadiri oleh Camat Narmada, M.Busyairi, Danramil 08 Narmada, Kapten Inf. Jendra Jolly T, seluruh Kepala Desa/perwakilan Kades sekecamatan Narmada yang berjumlah 21 orang dan seluruh personil Polisi Lingkungan yang berjumlah 130 personel.

Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria, S.Sos, SH, MH mengatakan bahwa kegiatan ini menindak lanjuti Launching Polisi Lingkungan yang dilaksanakan Polresta Mataram, pada hari ini kita melaksanakan Apel pelaksanaan dan pelatihan Polisi Lingkungan di wilayah hukum Polsek Narmada.

Polresta Mataram adalah yang pertama melaksanakannya di Polda NTB, untuk diketahui dalam melaksanakan tugas disamping tugas sehari hari sebagai pengemban tugas fungsi juga melaksanakan tugas sebagai

Polisi Lingkungan yang tugasnya bersentuhan langsung dengan masyarakat dan menjadi ujung tombak Polri dalam menyelesaikan persoalan di tengah masyarakat.

Di wilayah Kecamatan Narmada terdapat 130 Dusun dan untuk mengisi kekurangan Personil Polsek Narmada maka beberapa personil Polresta Mataram juga dilibatkan sebagai Polisi Lingkungan.

Diharapkan nantinya Polisi Lingkungan dapat memetakan, melakukan mapping permasalahan yang terjadi di lingkungan atau Dusun tempat tugasnya dan mampu menyelesaikan permasalahan dengan duduk bersama melalui musyawarah melibatkan community yang ada di Dusun, sekaligus sebagai mentor sehingga Polisi Lingkungan harus mengetahui peraturan Hukum baik KUHP maupun peraturan perundang undangan lainnya.

Selamat bertugas kepada seluruh peserta Apel dan silahkan memperkenalkan diri dengan Kades, Kadus dan seluruh Community yang ada di Dusun serta melaporkan hasil pelaksanaan tugasnya.

Camat Narmada M. Busyairi memberikan apresiasi yang tinggi terhadap Program Polisi Lingkungan Polresta Mataram karena baru pertama kali dilaksanakan di NTB dan semoga berjalan baik.

Kami berharap agar bisa dirasakan manfaatnya oleh seluruh masyarakat Kecamatan Narmada sebagai problem solving semua permasalahan yang ada di masyarakat dan juga bisa memberikan solusi.

Tidak jarang masyarakat di dalam menyampaikan masalah langsung saja menemui Forkopincam sehingga kehadiran Polisi Lingkungan bisa membantu penyelesaian setiap permasalahan yang terjadi. (Adb)